

# Prater: Liliputbahn-Ausbau um 300.000 Euro geplant!

**D**as wird alle Wiener Eisenbahnfreunde riesig freuen: Die Liliputbahn im Prater in der Leopoldstadt soll groß ausgebaut werden! Die Finanzierung des 300.000 Euro teuren Projekts steht. Jetzt warten die Betreiber nur noch auf das Okay aus dem Rathaus.



Foto: Liliput-Bahn

Alles neu: die Remise-Station als Computer-Animation

„Wir wollen die Schienen bis zum Riesenrad verlegen und dort einen neuen Bahnhof errichten. Auch der Bau einer Remise ist geplant“, begeistert sich Liliputbahn-Pressespre-

cher Hans Hallwirth. Die jetzt vier Kilometer lange Strecke soll um einen Kilometer verlängert werden – und über die Hauptallee zur Kaiserwiese führen. Von der neuen Station beim Riesenrad erhofft man sich eine wesentliche Frequenz-

## *Herziger Zug als „Zubringer-Bahn“*

steigerung. Das Projekt liegt fix und fertig geplant in der Schublade – so wie ein kompletter Masterplan für den Prater. Private Geldgeber haben die 300.000 Euro für den Liliputbahn-Ausbau bereits aufgebracht. Hallwirth: „Mit der Umsetzung des Projekt kann jederzeit begonnen werden. Wir warten nur noch auf grünes Licht von der Politik.“